

Protokoll der 3. Offiziellen Sitzung

06.05.2024 20:30-21:15 Aubinger Weg 10

Anwesend: Christina Birkner, Julia Meißner, Verena Surantyn, Anne Ballweg, Nina Kollert-Scharfenberger, Patricia Moser

Keine Gäste anwesend

Top 1:

Zweiter Bürgermeister von Puchheim Herr Manfred Sengl hat angefragt ob wir uns das Problem mit dem Spielplatz Laurenzweg und Schilfweg annehmen können.

Es ist vermehrt zu Beobachtungen gekommen wegen Hundekot und Müll an Rutsche bzw. Spielgeräten.

Wir denken es ist grundsätzlich sinnvoll die Spielgeräte für Kinder einzuzäunen, nicht nur wegen dem Hundekot auch wegen der angrenzenden Straße (Sicherheit für kleine Kinder)

Top 2:

Eröffnung „Haus der Begegnung“

Am 05.05.2024 wurde offiziell die Eröffnung gefeiert vom Haus der Begegnung anwesend vom Familienbeirat Nina Koller-Scharfenberger

Voraussichtlich ist unser Ansprechpartner im Haus der Begegnung Frau Fischer oder Frau Natur

Klären was sollte vom Familienbeirat im Haus der Begegnung angeboten werden, wie können wir uns einbringen?

Top 3:

Berichte zum Arbeitskreis

Stadtplanung und Mobilität: Frau Wayland muss informiert werden das Sie es publik macht damit der Familienbeitrat auch mit in die Planung einbezogen wird

Jugendbüro und Familien treffen Zeitnah um Details zu besprechen, (wo und was)

Top 4:

Homepage

Familienbeirat sollte eine eigene Homepage bekommen oder besser verlinkt werden zur Stadt Puchheim

Es fehlt noch Datenschutz und Impressum

Eine eventuelle Adresse wäre Familienbeirat-puchheim.de

Top 5:

Volksfestplatz

Behindertenbeirat hat angesprochen das sie keine teilhabe am Volksfest haben da der platz nicht mit dem Rollstuhl befahrbar ist

Wir würden uns anschließen da auch die Kinderwägen immer auf dem Schotter hängen bleiben

Lösung: Matten zum Leihen oder separaten Eingang für das Zelt an der Straße

Top 6:

Sonstiges

Familienbeiratssitzung kann leider nicht eher stattfinden da die meisten Kinder haben oder noch arbeiten gehen

Gerne sind wir bereit alle Anfragen per E-Mail in der Sitzung zu klären

Nächste Sitzung geplant Ende Juni Anfang Juli